

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

СНГ во внешней политике Республики Казахстан
в 1991-2016 гг.

Уатай Асхат Ерланулы

Научный руководитель: кандидат исторических наук, М.В Данилович

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

СНГ во внешней политике Казахстана 1991-2016 гг.

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 77 страниц. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 110 позиций.

2. Перечень ключевых слов

КАЗАХСТАН, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ПОСТСОВЕТСКОЕ ПРОСТРАНСТВО, СОДРУЖЕСТВО НЕЗАВИСИМЫХ ГОСУДАРСТВ, ЕВРАЗИЙСКИЙ СОЮЗ, ЕВРАЗИЙСКОЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СООБЩЕСТВО

3. Текст реферата

Объект исследования – внешняя политика Республики Казахстан в 1991-2016 гг.

Цель исследования – определение характерных особенностей политики Казахстана в СНГ в 1991-2016 гг.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение), специально-исторические методы – историко-описательный, сравнительно-исторический, контент-анализ и дискурс-анализ.

Полученные итоги и их новизна. Новизна исследования заключается в комплексном рассмотрении внешнеполитического вектора Казахстана в отношении СНГ. Автор дипломной работы осуществил комплексный анализ документов, материалов и литературы по проблеме, определил степень вовлеченности Казахстана в СНГ, а также влияние Казахстана на продуктивность интеграции.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Используемые материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы для подготовки методических и учебных материалов по таким предметам как «История международных отношений», «Мировая политика», «Интеграционные процессы на постсоветском пространстве», «Проблемы евразийской безопасности».

ANNOTATION

CIS in the foreign policy of the Republic of Kazakhstan in 1991-2016

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 77 pages. The list of references occupies 10 pages and includes 110 positions.

2. Keywords: *Kazakhstan, Foreign Policy, Post-Soviet area, Commonwealth of Independent States, Eurasian Union, Eurasian Economic Community*

3. Summary text

The object of the research is the foreign policy of the Republic of Kazakhstan in 1991-2016.

The purpose of the research is define of characteristic features of Kazakhstan's policy in the CIS in 1991-2016.

Methods of research. Theoretical and methodological bases of the research are the principals of historical approach and objectivity. General scientific methods (analysis, synthesis, generalization, comparison) and special historical methods (historical comparative, historical systematizing and methods of research of international relations - content analysis, discourse analysis are used in the work.

The results of the work and their novelty. The novelty of the research consists in a package treatment of the foreign policy vector of Kazakhstan in relation to the CIS. The author of the diploma work made an overall analysis of documents, materials and literature on the problem, determined the degree of involvement of Kazakhstan in the CIS, as well as the country's influence on the productivity of integration.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The obtained results can be used to prepare methodological and educational materials on such subjects as "History of International Relations", "World Politics", "Integration Processes in the Post-Soviet Space", "Problems of Eurasian Security".